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В Пекин –
за победой!
Зимние Олимпийские игры – 2022 вот-вот нач-
нутся! Metro рассказывает, кто поборется за 
честь Северной столицы, какие сборные считают 
фаворитами, а также даёт возможность прове-
рить свои знания о состязаниях.
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Список стран-фаворитов на 
зимних Играх этого года, не-
сомненно, будет отличаться 
от этого же списка на летних 
Олимпийских играх. Исто-
рически сложилось так, что 
на ведущие позиции на зим-
них Олимпиадах претендуют 
Германия и Норвегия. Они 
могут продолжить эту тради-
цию и сейчас. Однако на ли-
дерство претендует и Россия, 
выступающая под нейтраль-
ным флагом, а также Канада 
и США.

Такие выводы можно 
сделать, основываясь на ме-
дальном зачёте Олимпиады 
2018 года в южнокорейском 
Пхёнчхане. Норвегия ли-
дировала с 39 медалями, за 
ней следовали Германия с 31 
медалью, Канада с 29 и Со-
единённые Штаты с 23. Рос-
сия оказалась лишь на 13-м 
месте, но в этом году атлеты 
могут это исправить.

– Естественно, страны с 
холодным климатом всегда 
будут в выигрышной пози-
ции  в зимних видах спорта. 
Поэтому Норвегия, Россия, 
страны Северной Европы и 
страны Северной Америки 
будут всегда конкурентоспо-

собны, – объясняет Metro 
Йоав Дубинский, эксперт в 
спортивном бизнесе из Уни-
верситета штата Орегон.

В западных СМИ особенно 
бурно обсуждают прогноз от 
Gracenote – мирового лиде-
ра в области услуг передачи 
спортивных данных. Соглас-
но прогнозу, на Олимпиаде в 
Пекине первое место доста-
нется Норвегии – в её активе 
будет 45 медалей, что позво-
лит ей побить свой преды-
дущий рекорд (39), а второе 
место займёт Россия, кото-
рая завоюет 32 медали – это 

больше, чем результат любой 
российской  и советской ко-
манды на зимних Играх.

– Россия и Советский 
Союз имеют богатейшую 
олимпийскую историю. То, 
что сейчас спортсмены вы-
нуждены выступать под ней-
тральным флагом, может 
лишь раззадорить их жела-
ние показать миру, что они 
лучшие, – добавил Дубин-
ский.

Наконец, может проявить 
себя и страна – хозяйка Игр: 
китайцы, по мнению экспер-
та, просто не позволят себе 
ударить в грязь лицом на 
глазах всего мира.

Несмотря на то что не все страны участвуют в Олимпиаде, смотреть Игры будут по всему миру. Самыми долгожданными являются церемонии открытия и за-
крытия Игр. Обычно они самые красочные и необычные, так как передают дух страны | GETTY

России прочат одно 
из лидирующих мест 
на Играх в Пекине

Metro познакомилось с прогнозом по медальному зачёту на стартующей 
в Пекине Олимпиаде

«Правила про-
ведения Игр мо-
гут менять на 
ходу из-за пан-

демии. В самой 
неопределённой 

ситуации на-
ходятся болель-

щики».
Йоав Дубинский, 

эксперт в спортивном бизнесе

ДАНИЭЛЬ 
КАСИЛЬЯС
Metro World News

Неожиданные Неожиданные 
участникиучастники

Впервые за 24 года в 
Олимпиаде примет уча-
стие сборная Ямайки по 
бобслею. Интересно, что 
выступление ямайских 
бобслеистов в 1988 году 
вдох-
новило 
Disney на 
создание 
фильма 
«Крутые 
виражи».

ДЕТАЛИ

СТАТИСТИКА

Медальный зачётМедальный зачёт
за все зимние за все зимние 
Олимпийские игрыОлимпийские игры

Австрия

Норвегия

ИГР: 23

СССР и Россия

136

ВСЕГО: 355

108 111

ИГР: 17

64

ВСЕГО: 232 

81 87

ИГР: 23

Германия

США

ИГР: 23

92

ВСЕГО: 240

88 60

ИГР: 12

105

ВСЕГО: 305

112 88

132

ВСЕГО: 368

125 111
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Путин едет 
в Пекин
Численность делегации рос-
сийского президента в Ки-
тае будет сокращена до 10 
человек. Об этом сообщил 
помощник главы государ-
ства Юрий Ушаков. Влади-
мир Путин станет гостем 
церемонии открытия 
зимней Олимпиады, а 
также проведёт пере-
говоры с председателем 
КНР Си Цзиньпином.   
METRO

Алексей Ягудин, Алина Загитова и Илья Авербух познакомились с олимпий-
ским льдом | INSTAGRAM @ ALEXEI.YAGUDIN 

Трансляции зимних Олимпийских игр 
с 4 по 7 февраля
Завтра стартуют XXIV зимние Олимпийские игры. Они продлятся до 20 
февраля. В соревнованиях участвуют много россиян. Ловите расписа-
ние с разбивкой по направлениям, чтобы не пропустить выступления 
любимых спортсменов. 

3.35, 8.35 – кёрлинг; 4.30, 6.40, 8.20 – фигурное катание; 
7.10 – хоккей

15.00 – церемония открытия

04 .02

12.00 – биатлон; 4.05, 9.05, 14.05 – кёрлинг; 11.30 – 
коньки; 10.45 – лыжи; 9.20, 13.45 – прыжки с трамплина; 
14.10 – сани; 5.45 – сноуборд; 14.30 – фристайл; 7.10, 
11.40, 16.10 – хоккей; 14.00 – шорт-трек

05 .02

5.00 – горные лыжи; 4.05, 9.05, 14.05 – кёрлинг; 11.30 
– коньки; 10.00 – лыжи; 14.0 – прыжки с трамплина; 
14.30 – сани; 4.30, 7.30 – сноуборд; 4.30, 6.50 – фигурное 
катание; 14.30 – фристайл; 11.40, 16.10 – хоккей

06.02

12.00 – биатлон; 5.15, 8.45 – горные лыжи; 4.05, 14.05 – 
кёрлинг; 11.30 – коньки; 14.45 – прыжки с трамплина; 
14.50 – сани; 7.00 – сноуборд; 4.15, 5.30, 6.35 – фигурное 
катание; 4.30, 8.30 – фристайл; 7.10, 11.40, 16.10 – хоккей; 
14.30 – шорт-трек.   

07 .02
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Владимир Путин 
| KREMLIN.RU
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Плющенко – первый
Досье
• Полное имя: 

Евгений Викторович 
Плющенко

• Возраст: 39 лет

• Рост: 178 см 

• Место проживания: 
Москва

• Последний тренер: 
Алексей Мишин

• Начал заниматься 
фигурным 
катанием: 1986 год

• Ушёл из спорта: 
2017 год

Награды ДРУГАЯ КАРЬЕРА

ЭКСПЕРТ

Почему в США поддерживают 
дипломатический бойкот Олим-
пиады?
Администрации Джо Байдена 
хочется вернуть США статус 
мирового лидера. Поэтому 
ожидается возвращение к 
традиционным ценностям, осно-
ванным на уважении принципов 
демократии и прав человека. 
В Китае тема соблюдения прав 
человека всегда была под-
свечена особым образом. И 
если обратить на неё внимание, 
это может помочь Байдену и 
демократам. В частности, так они 
смогут подчеркнуть своё отличие 
от Трампа и республиканцев. 
И заодно вернуть внешнюю 
политику Соединённых Штатов 
в нормальное, привычное для 
себя русло. 

При этом грядущие Олим-
пийские игры в Пекине могут 
стать отличной площадкой для 
громких заявлений, которые 
привлекут внимание большой 
аудитории.

Как вы считаете, другие страны 
присоединятся к бойкоту?
Выяснилось, что не так уж 
и много стран готовы под-
держать политический бойкот 
Олимпийских игр. Так что 
количество таких стран вряд ли 
будет существенным. Обычно 
всем Олимпийским играм – и, в 
частности, Олимпийским играм в 
Китае – предшествует негативное 
освещение в прессе. Журнали-
сты стараются акцентировать 
внимание на каких-то спорных 
вопросах. Но когда Олимпиады 
стартуют, большинство журна-
листов переключаются на спорт. 

При этом какие-то политические 
шероховатости отходят на второй 
план.

Каков будет ответ Китая 
на бойкотирование Игр?
Представители китайского пра-
вительства выступили с резкими 
и саркастическими заявлениями. 
Они объявили, что последует 
некое возмездие. Тем не менее 
в 2008 году со стороны Китая не 
было принято никаких подобных 
мер в отношении стран, которые 
решили не отправлять своих 
спортсменов в Пекин. Подобная 
тактика – часть модели, которую 
выстраивает Китай с конкрет-
ными странами, с которыми у 
Поднебесной возникла дипло-
матическая напряжённость. То 
же произойдёт и сейчас. Я бы не 
стала ждать каких-то серьёзных 
мер. 

Однако у китайского руковод-
ства может возникнуть соблазн 
каким-то образом осадить 
государства, которые обидели 
Китай. Например, в Китае могут 
отказаться от посещения каких-
либо крупных мероприятий, 
проходящих в этих странах.

Как бойкот может повлиять 
на зимнюю Олимпиаду?
Если история может преподно-
сить уроки, то можно предпо-
ложить следующее. Олимпиада в 
Пекине будет хорошо органи-
зована, инфраструктура тоже 
окажется на высоте, а спортсме-
ны блестяще проявят себя на 
соревнованиях. Именно поэтому 
зрители всего мира будут следить 
за Олимпийскими играми, и 
именно это они и запомнят. 

Я не считаю, что бойкот ока-
жет какое-то решающее влияние. 
Однако есть одна проблема. На 
хозяев Олимпиады совершали 
нападки в основном неправи-
тельственные организации. Но 
если эти нападки будут слишком 
агрессивными, то отношение 
фанатов к Играм может сильно 
исказиться. Странам нужно пом-
нить, что Олимпиада – это сна-
чала про спорт, а уже потом про 
политику. Никак не наоборот. 
Жаль, что сегодня мы всё больше 
наблюдаем, как Олимпиада 
становится политизированной.

СЮЗАН БРАУНЕЛЛ
специалист по китайскому спорту и 

Олимпийским играм

Метро рассказывает о фигуристе, который вместе с Йиллисом Графстрёмом делит рекорд по 
количеству олимпийских наград в мужском одиночном фигурном катании (по 4)

Стал самым молодым 
фигуристом, 
побеждавшим на 
юниорском чемпионате 
мира. Ему было всего 
14, когда он выиграл 
этот турнир в 1997 году. 

В 15 лет выиграл бронзу 
на чемпионате мира 
1998 года.

4-кратный 4-кратный 
олимпийский олимпийский 
медалист медалист (2006 – 
золото, 2014 – 
командное золото, 2002 
и 2010 – серебро)

3-кратный чемпион 3-кратный чемпион 
мирамира (2001, 2003, 2004)

7-кратны-кратный чемпион й чемпион 
ЕвропыЕвропы (2000, 2001, 
2003, 2005, 2006, 2010, 
2012)

4-кратный чемпион 4-кратный чемпион 

финалов Гран-при финалов Гран-при 
(1999–2000, 2000–01, 
2002–03, 2004–05)

10-кратный чемпион 10-кратный чемпион 
РоссииРоссии (1999–2002, 
2004–2006, 2010, 
2012–2013)

ПолитикаПолитика
В 2006 году вступил 
в партию «Справед-
ливая Россия», а в 
марте 2007-го был 
избран депутатом 
Законодательного 
собрания Санкт-
Петербурга. После 
Игр-2010 объявил 
о намерении уйти 
из политики. В 
апреле того же года 
обратил внимание 
общественности 
на плохую посеща-
емость парламент-
ских заседаний. 
В декабре 2011-го 
объявил об уходе из 
политики, чтобы 
сосредоточиться на 
работе, связанной с 
Олимпиадой в Сочи.

ГЛАВНЫЙ СОПЕРНИКГЛАВНЫЙ СОПЕРНИК

АЛЕКСЕЙ ЯГУДИН
Возраст: 41
Рост: 175 см
Где живёт: 
Подмосковье
Последний 
тренер: Татьяна 
Тарасова
Начал карьеру: 1984 
год
Ушёл из спорта: 2003 
год

НАГРАДЫ:
4-кратный чемпион 

мира (1998, 1999, 2000, 
2002)

3-кратный чемпион 
Европы (1998, 1999, 2002)

2-кратный 
победитель финалов 
Гран-при (1998–1999, 
2001–2002)

Чемпион мира среди 
юниоров – 1996

Олимпийский 
чемпион – 2002

QR-КОД
Смотри 
образцовое 
выступление 
Ягудина

Оба тренировались под 
руководством Алексея 
Мишина, пока Ягудин не 
ушёл от него в 1998-м.

В 2000 году Плющенко 
победил Ягудина на 
чемпионате Европы.

При этом Евгений 
финишировал четвёртым 
на чемпионате мира 
2000-го, а победу одержал 
Ягудин.

ОТСКАНИРУЙ

...и посмотри 
одно из лучших 
выступлений 
Плющенко
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Петербургские спортсмены 
поборются за золотые медали 
На Олимпийские игры в Пекин из Петербурга 

отправились 29 спортсменов. Metro узнало, 
как начинали свою карьеру некоторые из них. 
Мы пообщались со спортсменами, их родными 

и тренерами

ТЕКСТ: АЛЁНА БОБРОВИЧ, ЮЛИЯ ЖУРАВЛЁВА, ЕЛЕНА ТОЛЩИХИНА | ФОТО: @
MOZALEV_ANDREI, @SOFIA_PROSVIRNOVA, @DANIILEYBOG, ПРЕДОСТАВЛЕНЫ 

ГЕРОЯМИ ПУБЛИКАЦИИ

ДАНИИЛ ГОРЯЧЕВ, 27 ЛЕТ
кёрлинг, 27 лет

– Даниил пришёл в кёрлинг в 
возрасте 15 лет, – рассказала Яна 
Гаршина, первый тренер Горячева, 
работающая в Санкт-Петербургской 
школе олимпийского резерва. – 
Даня трудолюбивый, упорный и 
очень требовательный спортсмен. 
Ему никогда не достаточно было 
просто играть, он всегда хотел быть 
участником лучшей команды города, 
сборной страны, тренироваться и 
выступать на лучших площадках 
мира. На мой взгляд, именно 
целеустремлённость сделала Даниила 
успешным. На чемпионате мира 
2021-го спортсмены остановились 
на 4-м месте, но всё же заработали 
историческую путёвку на Олимпийские 
игры! Сейчас Даниил учится в СПбГУ. 
Увлекается историей, искусством и 
модой, любит посещать музеи. 

ЕКАТЕРИНА МАЛЬЦЕВА, 27 ЛЕТ
фристайл (ски-кросс)

– Я начала заниматься горнолыжным 
спортом в 5 лет на Урале в 
Свердловской области, – рассказывает 
спортсменка. – Во фристайл перешла 
уже в 15 лет, когда поехала учиться 
в Училище олимпийского резерва 
№2 в Петербурге. Семья у меня 
не спортивная совсем, мать – 
индивидуальный предприниматель, 
а отец работает на металлургическом 
комбинате. Ещё у меня есть сестрёнка, 
ей 10 лет, и она тоже занимается 
в горнолыжной школе. В Пекин – 
только 12 февраля, сейчас же мы 
проходим финальную подготовку 
к олимпийскому старту. На победу, 
конечно, рассчитываю, иначе зачем 
вообще ехать? Но у нас такой вид 
спорта непредсказуемый, что может 
быть всё что угодно. Я приложу 
максимум усилий!

Подробная информация 
по телефону: +7 953 1460651

Работа с 7 до 11 утра, 
вторник и четверг

1

Оформление по договору
2

Требуются 
распространители 
газеты

ЕКАТЕРИНА ЛОКТЕВА-
ЗАГОРСКАЯ, 19 ЛЕТ
сноуборд 

– Катю мы знаем с пяти лет, – 
рассказывает личный тренер 
спортсменки Павел Варнавский.         
– У неё старший брат тренировался 
в команде, и она по его стопам 
пошла. У неё интересная история. 
Она никогда не была фаворитом 
и находилась в тени талантливых 
сверстниц по команде. Ещё и 
шебутная была, хулиганистая. Но её 
всегда отличало то, что она не лезла 
на рожон, не спорила с тренером, 
всегда признавала свою вину. Катя 
достаточно терпеливая девчонка, 
и, несмотря на то что шкодничала, 
карьера её продолжалась. 

АНДРЕЙ МОЗАЛЁВ, 18 ЛЕТ
фигурное катание (одиночник)

– Андрюша познакомился со 
льдом раньше, чем начал ходить, 
– рассказывает первый тренер 
фигуриста Анна Щениовская. – Его 
старшая сестра Лиза занималась у нас. 
И когда родился Андрей, оставить 
его было не с кем, и мама приходила 
на каток с коляской. Потом он начал 
ходить, иногда выбирался на лёд, 
наблюдал за сестрой. А в пять лет тоже 
встал на коньки. Был шкодливым, 
иногда не слушался, капризничал, 
как и все мальчишки. Лиза хорошо 
каталась, но фигурное катание не 
стало смыслом её жизни. Она ушла, а 

Андрюша остался. К семи годам вошёл 
во вкус, начал показывать успехи. 
Уже во втором классе вырвался 
вперёд в своей возрастной группе, 
стал подавать большие надежды. 
Мы передали его другому тренеру 
– Кириллу Давыденко. Он и сейчас 
тренирует Mозалёва, с ним Андрей 
стал чемпионом мира среди юниоров. 
Именно этот тренер довёл Андрея до 
Олимпиады. 
Я в фигурном катании уже 50 лет и 
понимаю, из кого может получиться 
талантливый фигурист, а из кого нет. 
У Андрея Мозалёва для этого есть 
всё: и физические данные, и воля к 
победе. Некоторые говорят, что это 
будущий Алексей Ягудин или Евгений 
Плющенко. Я с этим не согласна: 
перед нами Андрей Мозалёв, у него 
свой почерк, своя манера катания. 
В нашей школе фигурного катания 
«Кристалл» делали свои первые 
шаги олимпийский чемпион Антон 
Сихарулидзе и бронзовый призёр 
чемпионата мира Алёна Леонова. 
Андрей – третий с нашего катка, кто 
дошёл до Олимпиады. Я слежу за 
успехами своего ученика, буду болеть 
за него всей душой. И надеюсь, что 
ему повезёт!

СОФЬЯ ПРОСВИРНОВА, 24 ГОДА
конькобежный спорт (шорт-трек)

– Когда Соне было шесть лет, мы 
привели её на каток, – рассказывает 
мама спортсменки Татьяна. – Сначала 
она занималась фигурным катанием, 
потом синхронным. Но к 12 годам 
решила бросить. К этому времени 
у дочери было много увлечений: 

она рисовала, занималась дартсом, 
конным спортом. Но я уговорила её 
не бросать коньки. И в 12 лет она 
перешла в шорт-трек. Соня – человек 
волевой, целеустремлённый, у неё 
чемпионский характер. И оказалось, 
что быстро пробежать на коньках для 
дочери интереснее, чем хореография 
и прыжки в фигурном катании.

Для Сони это уже третья Олимпиада. 
И каждая особенная. В Сочи – первые 
в жизни Игры, очень волнительные. 
В Корее наши олимпийцы лишились 
флага и гимна. Теперь – коронавирус, 
особенные условия. Но дочь не 
жалуется, пишет, что всё у неё 
хорошо. Пока Соня не поднималась 
на Олимпийских играх выше 
четвёртого места. И мы очень 
надеемся на Китай. Знаю, что она 
готова. Будем болеть всей семьёй: 
мы с мужем, младшие брат и сестра 
Сони, все наши близкие. 

ДАНИИЛ ЕЙБОГ, 24 ГОДА
конькобежный спорт (шорт-трек)

– О том, что Даня едет на Олимпиаду, 
он узнал за неделю до вылета в 
Пекин, – говорит мама Даниила 
Екатерина. – Нашим спортсменам 
дали четыре квоты, сын был пятым. 
Но один из членов сборной заболел 
коронавирусом, и тогда поехал Даня. 

Этим видом спорта сын занялся 
в семь лет. Тогда мы жили в 
Мурманской области, в городе 

Оленегорске, и там Даня стал делать 
первые успехи. Потом переехали 
в Тулу. Сейчас он выступает за 
Петербург. Сын всегда стремился 
побеждать. Даже когда маленьким 
был и участвовал не в самых 
престижных соревнованиях, 
выкладывался по полной, ему важно 
было подняться на пьедестал. 

Даня всегда берёт с собой на крупные 
соревнования подвеску в виде 
коньков. Такая появилась у него ещё 
в детстве, потом мы стали ему дарить 
похожие. Надеемся, что талисман 
поможет вырваться вперёд на этой 
Олимпиаде.

Мы каждый день на связи. Живут 
наши спортсмены за забором, в 
специальном «пузыре». Маски, 
перчатки, постоянная сдача 
тестов на коронавирус, ожидание 
результатов. Никто из спортсменов 
до последнего не будет знать, выйдет 
он в день соревнований на старт 
или отправится на карантин. Это 
очень напрягает. Правда, у Дани, 
в отличие от многих олимпийцев, 
есть подготовка. Осенью прошлого 
года он уже был в Пекине, выступал 
на Кубке мира, и условия были 
примерно такими же. Сын готов 
к Олимпиаде. Но мы ведь знаем, 
что случайные люди на Игры не 
попадают, и в Пекине собрались 
лучшие спортсмены со всего мира. Но 
мы верим в Даню и очень его любим.
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Насколько хорошо ты знаешьНасколько хорошо ты знаешь 
зимнюю Олимпиаду?зимнюю Олимпиаду?
Зимние Олимпиады проводятся уже почти сто лет. Metro предлагает вам проверить свои знания 

об истории соревнований 

METRO WORLD NEWS

РЕЗУЛЬТАТЫ 

1–3 верных ответа 
Судя по всему, вы никогда не 
смотрели зимние Олимпийские 
игры.

4–7 верных ответов
Вы знаете кое-что о зимних видах 
спорта, но всё равно советуем вам 
познакомиться с ними лучше.  

8–10 верных ответов
Вы настоящий эксперт по Белым 
олимпиадам и наверняка будете 
наслаждаться грядущими Играми! 

ОТВЕТЫ: 1) в / 2) a / 3) б / 4) в / 5) б / 6) a / 7) в / 8) б / 9) a / 10) б

3. Из-за какого события 

были отменены две зимние 

Олимпиады? 

a) Испанский грипп 

б) Вторая мировая война

в) Первая мировая война 

9. Кто стал перым 

темнокожим 

спортсменом, взявшим 

медаль на зимней 

Олимпиаде?

a) Дебра Томас 

б)  Нэнси Смит

в)  Барбара Джонсон

4. В каком году зимние 

Олимпийские игры впервые 

были проведены не в один 

год с летними? 

a)  1988  б)  1992 в)  1994

7. Какой китайский 

иероглиф лёг в основу 

официальной эмблемы Игр 

в Пекине? 

a)  Холод б)  Снег

в)  Зима 

2. Сколько олимпийских видов 

спорта вошло в их программу?

a) 5 б) 7 в) 101. Где прошли первые в истории 

зимние Олимпийские игры?

a) Санкт-Мориц, Швейцария 

б) Лейк-Плэсид, США 

в) Шамони, Франция 

5. Какая страна чаще 

всех принимала зимнюю 

Олимпиаду? 

a)  Канада 

б)  США

в) Франция 

6. Единственный город, 

которому доверили 

принимать как зимнюю, так и 

летнюю Олимпиаду, это... 

a)  Пекин 

б)  Осло 

в)  Лос-Анджелес

10. На какой зимней Олимпиаде снег 

для соревнований пришлось завозить 

с соседних гор? 

a)  Шамони (1924)

б) Санкт-Мориц 
(1928)

в)   Инсбрук (1964)

8. Кто выиграл два золота на одной 

зимней Олимпиаде в разных видах 

спорта: горных лыжах 

и сноубординге? 

a)  Хлоя Ким

б)  Эстер Ледецкая

в)  Калле Ялканен



Дмитрий Губерниев
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Заявлено, что фигурное катание на 
канале «Россия 1» будет коммен-
тировать двукратная чемпионка 
мира Ирина Слуцкая. В Instagram 
у 42-летней фигуристки пока ещё 
нет видео и фото из Пекина, хотя 
она много пишет про Игры. А ещё 
у Слуцкой в соцсетях много личных 
постов и милых фотографий с семьёй 
и детьми. @SLUTSKAYAOFFICIAL

Ну куда же мы без него! Дмитрий 
Губерниев будет работать на 
церемонии открытия. 

«Улетаю на свои 11-е 
Игры!!!! Буду комментировать 
церемонию открытия, лыжи и 
биатлон на @tvrussia!!! На @

matchtv_channel тоже найдётся 
работка!!!» – написал он вчера 
в «Инстаграме». В этой соцсети у 
Дмитрия 623 тыс. подписчиков. 
И не зря: страницу он ведёт 
интересно, часто выкладывает 
фото топлес. @GUBERNIEV_DMITRY

Денис 
Казанский

Екатерина 
Боброва

Игры сборной России по хоккею на 
Первом канале прокомментирует 
Денис Казанский. Он работает 
преимущественно на трансляциях 
футбольных и хоккейных матчей. 
Наблюдать за его Instagram – 
сплошное удовольствие. Уже сейчас 
он непрерывно постит сторис из Пе-
кина. Интересно будет и пролистать 
ленту вниз с фотографиями разных 
прошлых соревнований.  
@KAZZZANSKY

З1-летняя российская фигуристка 
на днях опубликовала в Instagram 
следующий пост: «На #МатчТВ я буду 
комментатором фигурного катания 
на предстоящих Олимпийских играх! 
Обожаю комментировать и знаю, 
что многие из вас тоже 
этого очень хотели». 

Следить за её соц-
сетями очень приятно. 
Страница у Екатерины 
вся такая «девичья»: в 
закреплённых сторис 
есть рубрики «Красо-
та», «Книги», «Спорт» 
и «Ребёнок». Фраза 
«Вдохновляю людей, 
потому что сама верю:  
ничего невозможного 
нет!» могла бы отдавать 
инфоцыганством, но 
Боброва и правда многого добилась, 
а потому имеет полное право так 
писать. @EKATERINABOBROVA

В нашей стране Игры в Пекине покажут Первый канал, 
«Матч ТВ» и «Россия 1». Они строго разделили трансляции. 

У каждого из каналов будет авторское сопровождение, 
а на площадках будут работать разные комментаторы. 

Рассказываем, за кем из них интересно наблюдать 
в соцсетях

ПРОЧИТАЛ 
METRO –
ПЕРЕДАЙ 
ДРУГОМУ 
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4«ИНСТАГРАМА» 
КОММЕНТАТОРОВ 

ОЛИМПИАДЫ

Ирина Слуцкая

ЕВГЕНИЯ 

НАЗАРОВА



ГОРОСКОП 

ОВЕН 
21.03 – 20.04

Овен считается самым активным 
знаком зодиака, но сегодня его 
представителям стоит притормо-
зить и не выкладываться на все 
сто. 

ТЕЛЕЦ 
21.04 – 21.05

Хорошее время для командной 
игры, а вот индивидуальные 
проекты вряд ли будут очень уж 
удачны. Протяните руку помощи 
друзьям, а они в свою очередь 
помогут вам. 

БЛИЗНЕЦЫ 
22.05 – 21.06

Как профессионалу вам 
сегодня точно не будет равных, 
поэтому не сомневайтесь: 
пальму первенства не отдадите 
никому. 

РАК 
22.06 – 22.07

Хорошее время для расширения 
кругозора – в четверг можно 
узнать много нового. Если вы в 
процессе обучения, день будет 
удачным.

ЛЕВ 
23.07 – 22.08

Сегодня существует некоторая 
опасность получить бытовую или 
производственную травму. Чтобы 
избежать этого, достаточно быть 
внимательнее и аккуратнее.

ДЕВА 
23.08 – 22.09

Девы смогут добиться определён-
ных успехов, но только если будут 
работать в коллективе, среди 
своих товарищей, а не перетяги-
вать одеяло на себя.  

ВЕСЫ 
23.09 – 22.10

Этот день лучше всего посвятить 
самым простым рутинным делам, 
на большие победы сейчас рас-
считывать не приходится. 

СКОРПИОН 
23.10 – 21.11

Хороших результатов можно до-
биться, только найдя оригиналь-
ное решение задачи. Не идите 
проторёнными тропами, и у вас 
всё получится.

СТРЕЛЕЦ 
22.11 – 21.12

Не самый лучший день для 
профессиональных сверше-
ний – скорее всего, от работы 
Стрельцов отвлекут проблемы 
личные, семейные. 

КОЗЕРОГ 
22.12 – 20.01

Вряд ли Козерогам сегодня дадут 
спокойно посидеть на одном 
месте. Будет поступать много 
звонков и сообщений – как дело-
вых, так и личных.

ВОДОЛЕЙ 
21.01 – 18.02

Четверг благоприятен для ре-
шения материальных вопросов. 
Вечером после работы возможно 
хорошее приобретение. 

РЫБЫ 
19.02 – 20.03

Для Рыб на сегодня один из 
лучших прогнозов – вы сейчас 
способны не только сами спра-
виться с любой проблемой, 
но и повести за собой своих 
товарищей.

ЭКСПЕРТ

Сегодня за окном 4-е лунные 
сутки. Это первый день в 
лунном месяце, который счи-
тается не вполне благопри-
ятным. Его символ – «древо 
познания». Следовательно, 
сегодня вы можете стол-
кнуться с каким-то искушени-
ем. Будьте внимательны.

МИХАИЛ 
ЧИСТЯКОВ, 
АСТРОЛОГ
Центр прогнозирования 
и психологии «АСТРУС»

Шанса на медаль 
в Пекине совсем нет?
В моей коллекции есть меда-
ли всех цветов, так что меня 
не интересует теория. В этот 
раз важнее был сам отбор. 
Это будет уже восьмое моё 
участие. Такого достижения 
нет ни у одной женщины в 
зимних видах.

Тренироваться сложно?
Когда тебе 49, да. Но я всегда 
заботилась о своём теле. И 
не было серьёзных травм.  

О чём жалеете?
Меня не допустили до Олим-
пиады-2010 в Ванкувере, где 
партнёры по сборной за-
щитили чемпионский титул 
в «команднике». Междуна-
родный союз конькобежцев, 
не имея доказательств моей 
вины, лишил меня той 
Олимпиады. Только из-за 
того, что один показатель в 
моей крови не соответство-

вал норме. Все давно знают 
причину. Отец передал мне 
по наследству аномалию 
крови (речь о сфероцитозе, 
который приводит к повы-
шению ретикулоцитов в 
крови. – Прим. ред.).

Немецкая олимпийская 
федерация спорта официаль-
но реабилитировала меня в 
2015 году... Однако никто не 
может вернуть потерянные 
годы. 

Тогда вы чуть не покончи-
ли с собой! 
Я как раз ехала к мосту на 
шоссе, чтобы положить 
конец своей жизни. Я была 
очень взволнованна. И на-
писала короткое прощаль-
ное сообщение менеджеру 
Ральфу Гренгелю. Это была 
судьба, что он сразу прочи-
тал, позвонил и отговорил.

Что ещё вытянуло вас?
Когда не было доказа-

тельств моей невиновно-
сти, СМИ стали публично 
осуждать меня. Это типично 
немецкое явление. В Герма-
нии не пытаются защитить 
своих спортивных героев. У 
нас наслаждаются возмож-
ностью сбросить кого-то с 
пьедестала. 

К счастью, во время этого 
жесточайшего кризиса я 
встретила своего нынешне-
го спутника жизни Маттиаса 
Гросса. Тогда он стал для 
меня большой опорой, как и 
мой менеджер. Сейчас Гросс 
является президентом Не-
мецкой федерации конько-
бежного спорта.  

Что удерживает в спорте? 
Это моя жизнь. Мне 
по-прежнему нравятся 
соревнования. А то, что 
большинство соперниц го-
дятся мне в дочери, придаёт 
турнирам особую привлека-
тельность. 

Чем занимаетесь 
кроме спорта?
Если не путешествую, прово-
жу время с Маттиасом. Хожу 
на хоккей. Для поддержания 
формы участвую в сорев-
нованиях на роликовых 
коньках. В 2021 году стала 
хлопотать о получении прав 
на работу тренером. Хочу 
оставаться в спорте даже по-
сле завершения карьеры!
СТАНИСЛАВ КУПЦОВ
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Клаудия Пехштайн на Олимпийских играх в Сочи 2014 года | GETTY

Факты:
• Занималась фигурным 

катанием с 3 до 9 лет.

• Пять раз выиграла 
чемпионат мира на 
отдельных дистанциях.

• Дебютировала на 
Олимпиаде в 19 лет.

• Всего завоевала 9 
олимпийских медалей.

«Я теперь бабушка на коньках»
Клаудия Пехштайн

Пятикратная олимпийская чемпионка Клаудия Пехштайн будет участвовать в своей восьмой Олимпиаде, пробившись в масс-старт. Это рекорд 
для женщин в зимних видах. Всего через два дня после церемонии закрытия Игр в Пекине ей исполнится 50. Мы расспросили сержанта полиции 

о каждой её Олимпиаде и о попытке суицида

45 
лет было Клаудии 

Пехштайн, когда она 
завоевала золотую на-
граду на Кубке мира
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